

# Crecimiento económico de EU es afectado por sequía

Washington, agosto 27 (DPA). El Producto Interno Bruto, PIB, norteamericano aumentó un 3.3 por ciento en el segundo trimestre del año, según el Departamento de Comercio. La revisión al alza del 3.1 por ciento anteriormente difundido entra dentro de las previsiones realizadas por los círculos financieros. El crecimiento en el primer trimestre ha sido del 3.4 por ciento. Comercio afirmó que la sequía que azota el país reduce en uno por ciento el crecimiento económico y que se podría valorar en unos 14,300 millones de dólares la reducción del PIB en lo que va

de año por este motivo. La inflación subió en el segundo trimestre un 4.7 por ciento (3.5 en el primer trimestre), debido sobre todo al aumento de los precios de alimentación y servicios.

—Pasa a la página 34—

## Países tercermundistas necesitan \$43 mil millones

Washington, agosto 27 (AP). Los países del Tercer Mundo necesitan 43,000 millones de dólares para reparar sus carreteras, entre ellas muchos de sus caminos claves, debido a que en el pasado decenio no pudieron gastar 12,000 millones de dólares o me-

nos para mantenerlas, dice un informe del Banco Mundial.

La mayor suma, 11,000 millones de dólares, se necesita en América Latina y el Caribe, seguida por los 9,300 millones que se requieren en Asia

—Pasa a la página 5—

## Perece al intentar cruzar el "Canal de la Mancha"

Dover, Inglaterra, agosto 27 (AP). Una mujer brasileña considerada por funcionarios de la Asociación de Nadadores de Canales de Dover como una nadadora maratonista de talla mundial murió al intentar cruzar el Canal de la Mancha desde Inglaterra hasta Francia, infor-

mó la guardia costanera.

Renata Camara Agondi, de 20 años, fue sacada ayer del mar hasta su bote escolta cuando encontró dificultades a 13 kilómetros de Cap Nis Grez en la costa francesa.

Un helicóptero de res-

—Pasa a la página 11—

## Campaña en Brasil contra última tentación de Cristo

Río de Janeiro, agosto 27 (UPI). Aunque todavía no se conoce la fecha en que será estrenada en Brasil la polémica película "La última tentación de Cristo", un grupo de religiosos católicos y evangelistas iniciaron una campaña en contra de la cinta, del cineasta estadounidense Martin

Scorsese.

El movimiento, que reúne a 83 organizaciones religiosas de Brasil, intenta obtener miles de firmas que serán entregadas al Congreso nacional, a fin que se prohíba la exhibición de la película, que ha causado

—Pasa a la página 17—



FUEGO OLIMPICO. Grecia, agosto 27 (AP-Cablefoto). El alcalde de Seúl, Kim Young-Rae, levanta la Antorcha Olímpica, tras haberla recibido del presidente del Comité Olímpico de Grecia. El fuego olímpico está en ruta hacia Seúl, en donde el próximo mes serán inauguradas las Olimpiadas '88.

## Frank Sinatra gana juicio a una clínica suiza de salud

San Francisco, agosto 27 (UPI). Una Corte Federal de Apelaciones dictaminó que procede un juicio en Estados Unidos por 450,000 dólares a favor de Frank Sinatra

contra una clínica de salud suiza que dio una falsa historia al periódico National Enquirer, en la que afirmó que el can-

—Pasa a la página 11—

## Japonés compra avión que aterrizó en la Plaza Roja

Alemania Occidental, agosto 27 (AP). Un comerciante japonés compró el avión Cessna monomotor con que el adolescente alemán occidental Mathias Rust aterrizó en la Plaza Roja de Moscú el año pasado, informó hoy la red de televisión ZDF.

Una compañía de comercio exterior de Munich dijo que había adquirido el aparato para revenderlo a un comprador de otro país, pero no identificó a su cliente.

El aterrizaje del avión piloteado por Rust hasta la Plaza Roja el 28 de mayo de 1987 provocó la

—Pasa a la página 17—

## Alemania Occ. bate un récord con su superávit

\*Wiesbaden, agosto 27 (DPA). Alemania Occidental batió otro récord con su superávit comercial al arrojar su balanza un saldo positivo de 59,200 millones de mar-



CONMEMORACION. Tempelhof, Alemania Occidental, agosto 27 (Servicio Especial). Junto al monumento del Puente Aéreo de Tempelhof, se recuerda cada año a los pilotos aliados que perdieron la vida en los vuelos de abastecimiento a Berlín Oeste, durante el bloqueo soviético.

cos en el primer semestre de 1988, anunció hoy en Wiesbaden la Oficina Federal Alemana de Estadísticas.

—Pasa a la página 7—

## Brasil cuenta con 928 toneladas oro

Río de Janeiro, agosto 27 (DPA). Las reservas comprobadas de oro de Brasil alcanzan actualmente a 928 toneladas, contra 807 toneladas el año pasado, según reveló hoy el diario "Gazeta Mercantil", con base en informaciones de técnicos del estatal Departamento Nacional Producción Mineral (DNPM). Según estimaciones de

las mismas fuentes, la reserva potencial brasileña de oro alcanzaría a 35,000 toneladas, aunque no se sabe en qué proporción sería económicamente aprovechable. Brasil, detenta, junto con Australia, el 68 por ciento de las reservas mundiales de oro, y es el quinto mayor productor mundial

—Pasa a la página 14—



COOPERACION CON C.A. Hamburgo, agosto 27 (Servicio Especial). El ministro de Relaciones Exteriores de Alemania Occidental, Hans Dietrich

Genscher, izquierda, inaugura la Conferencia "San José IV". El objetivo, buscar nuevas perspectivas para la cooperación entre Europa y América Central.